

EDITORIAL :

Cette année sera marquée par l'importance du nombre de manifestations auxquelles nous avons ou nous aurons à participer, aussi je lance un nouvel appel à votre disponibilité souvent en terme de permanence pour la tenue d'un stand.

Les différentes prestations que nous avons mises en place nous ont permis de créer des liens significatifs avec les instances locales ainsi qu'un contact régulier avec les médias locaux. Jamais à ce jour nous n'avons eu tant de présence sur la République du Centre et sur France Bleue.

Aussi, il est impératif que notre structure s'étoffe par votre présence aussi symbolique soit-elle afin de susciter l'arrivée de nouveaux membres dans l'association ; élément indispensable à la survie de notre passion.

Quelques mots sur les dernières manifestations passées. D'abord la fête du Timbre, événement sans surprise avec peu de fréquentation malgré une exposition sur des thèmes variés et de qualité. La présence de plus en plus limitée de la Poste confirme que son intérêt n'est plus dans ce secteur et que nous devons continuer nos collections personnalisées pour le plaisir que nous en trouvons et non subir des propositions commerciales.

En ce qui concerne le Salon de Saint Pryvé, une réunion de concertation se tiendra dans les prochaines semaines afin d'analyser les résultats. Offrir aux visiteurs et aux vendeurs – et c'est la préoccupation essentielle- une manifestation qui tient compte de l'évolution des comportements loisirs d'aujourd'hui dans un lieu agréable et convivial, n'est pas aisé compte tenu du peu de disponibilité de salles gratuites sur le secteur.

Mais je ne doute pas un instant que le dynamisme de nos équipes actuelles permette encore longtemps de créer l'événement et l'animation autour de notre passion commune, la Philatélie.

E. Hémond

Je profite de cet éditorial auquel j'adhère pleinement pour remercier le Président et le « noyau dur » autour de lui qui s'active, sans compter son temps passé à préparer ces manifestations en réunions, déplacements, téléphone etc... Sans eux, aucune manifestation n'existerait et l'APL végéterait. MERCI

B.Jutteau



Photo de la galette de l'APL du 28 janvier 2017

Bulletin d'informations de l'Association
Philatélique du Loiret
Revue interne réservée aux adhérents de l'APL
Rédacteur en chef : Etienne Hémond
Administration : Michèle Landré
Bernard Jutteau. Mail : b.jutteau@noos.fr
Reproduction sous réserve d'autorisation écrite

Président :

Etienne Hémond
199 Route d'Orléans
45370 Cléry saint André
02 38 45 74 43

Secrétaire :

Michèle Landré
850 Les Epoisses
45760 Boigny s/ Bionne
02 38 75 25 10

Trésorier :

Jean Paul Huot
10 Rue Alain René Lesage
45100 Orléans
02 38 63 3 7 33

Service nouveautés :

Gérard Choquin
3 place gambetta
45000 Orléans
02 38 53 92 16

Service circulations :

Roger Carpentier

Bibliothèque : Gengyz Boyla

Site internet : Nicolas Chevalier



Repas de l'APL le 8 avril 2017 au restaurant
« la Laurendière »